WGI 5

Mittwoch, 11. Oktober 2017

Namen & Nachrichten



Erich-Fried-Schüler zu Besuch in der Uniper-Lehrwerkstatt

Wie bewerbe ich mich richtig? Welche beruflichen Möglichkeiten habe ich? Wie läuft überhaupt ein Bewerbungsgespräch ab? Antworten auf diese Fragen bekamen 30 Neuntklässler der Erich-Fried-Schule zusammen mit einem Blick in die Berufspraxis bei ihrem Besuch in den Uniper-Lehrstätten in Gelsenkirchen-Hassel. Vorgestellt wurden die Berufe des Elektronikers für Betriebstechnik und des Industriemechanikers. Organisiert wurde der Ausflug von i+i=Zukunft Gladbeck.

Jetzt haben die Schüler noch ein Jahr Zeit, um das erlangte Wissen zu nutzen und einen Ausbildungsplatz zu finden, wie der Senior-Experte Walter Hüßhoff betonte. FOTO: SCHULE